



Mit in der Ausstellung im Rathaus dabei: ein Landschaftsbild von Dominique Roche

Französische Künstler stellen aus

Mücheln. Es ist zu einer schönen Tradition geworden, dass sich in regelmäßigen Zeiträumen Künstler mit ihren Werken aus Bois d' Arcy vorstellen.

Erste Kontakte auf dem Kunstsektor gab es anlässlich unseres Stadtjubiläums im Jahr 2000. Hier gestalteten Künstler und kreativ Schaffende aus Hemsbach, Bois d' Arcy und Mücheln eine gemeinsame Ausstellung unter dem Titel „Meine Art“ im Bürgersaal

Mücheln. Seit 2004 senden die französischen Künstler zu dem jährlichen Kulturmonat verschiedene Werke ein. Schon im Jahr 2005 wurde damit eine Rathausgalerie gestaltet. Die große Anzahl der Werke macht es wiederum möglich, auch 2007 eine separate Ausstellung in der neu gestalteten 2. Etage des Rathauses zu zeigen.

Die Nachwuchsarbeiten entstanden in den Malkursen im Atelier bei Corinne Godat.